
Koralmbahn-Bau: Kommt nun
doch eine Haltestelle am
Flughafen Graz?

Die erste Fahrt eines Personenzuges durch den Koralmtunnel am
Montag war begleitet von regem medialen Interesse. 

Sie war aber auch begleitet von einem Satz des Landeshauptmanns
der Steiermark, Christopher Drexler (ÖVP), der noch
weitreichende Folgen haben könnte. Gefragt, ob für ihn nicht eine
Haltestelle der neuen Koralmbahn, die die beiden
Landeshauptstädte Klagenfurt und Graz, ab Dezember 2025 in nur
45 Minuten verbinden wird, am Flughafen Graz denkbar sei,
antwortete der LH im KURIER-Gespräch: "Die Position der
Steiermark ist in diesem Punkt klar: Das letzte Wort ist noch nicht
gesprochen. Wir wollen eine Haltstelle am Flughafen und werden
auch auf Bundesebene alles unternehmen, um diesen Fehler
auszumerzen."
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